
 

 

 

 

＜西村校長先生挨拶＞ 

 新型コロナウイルスの影響によりご迷惑をお掛けしながらの学校運営となっております。なかなか学

校が開けない状況の中、保護者の皆様にはご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。 

マスクをしていて相手の表情がよく読み取れず、言葉が聞き取りづらい学習環境の中でも、子ども達

は伸びやかに育っています。２学期に入り集団性を高めていけるよう少しずつ主体的・対話的な授業を

進めてまいりたいと考えております。また、中止となった行事や活動についても、子ども達の意見を聞

きながら、代わりになるような方策を検討しているところです。今後の状況により変更することもあり

ますが、子ども達の健やかで伸びやかな様子を発信できたらと考えております。 

 また、本校の目指す児童像は「つよく、かしこく、あたたかく」ですが、このような状況ですので、

「＋チャレンジ」としました。なんでも考えたことが言い合えるといいな、と思い進めております。 

今後とも、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

〈ＰＴＡ会長挨拶〉 

日頃より、PTA 活動にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。 

 今年度は学校行事が軒並み中止となる中で PTA 活動も制限されておりますが、子ども達が健康で安

全な環境を整えていけたらと思っております。PTA 委員も、広報・環境施設・文化委員を立ち上げず

にスタートしますが、委員活動に関しまして今後最も望ましい形に近づけるよう本部役員で精査してい

きたいと考えております。 

９/９（水）に第１回運営委員会を開催いたしました。運営委員会は、PTA としての活動状況の報告

や今後の活動計画、検討事項を話し合う場です。この運営委員会だよりを発行し、定期的に活動内容を

お知らせしてまいりますのでよろしくお願いいたします。 

 

 

 

〈活動報告〉  

 本部  

・８月１１日 避難所運営委員会 出席 

～会計報告～ 

・ご結婚祝い 

 →１年６組 村田先生、４年１組 植草先生 

・ご出産祝い 

 →６年１組 長谷川先生、６年２組 割貝先生 

・カードゲーム、かるた購入 

 →コロナ禍、長梅雨そして酷暑と、子ども達がのびのびと遊ぶ環境が制限された一学期でした。 

  そこで、室内でソーシャルディスタンスを取りながらコミュニケーションを図る手立てとして 

  トランプや都道府県カルタなどを購入しました。 

 クラス委員  

・９月９日  集金作業（６年生） 

・１０月７日 集金作業 予定（全学年） 

※その他未定 

 地区委員  

・２月    通学路の危険箇所確認 

・３月、７月 ヤオコー交差点について危険報告あり 

       →教頭先生を通じて中学校へ報告・指導依頼 

・４月    班別人員数、地区委員情報の確認 

       １年生届出書の確認 

・５月２１日 危険地区パトロール 実施 

       →①学校前横断歩道 ②中学校駐輪場とトトロの木の曲がり角 ③東建前の交差点 

       ※詳細は第１回 PTA だよりに掲載しています 

・８月、９月 おおぐろの森小学校開校に伴う学区再編成に関する打ち合わせ及び、アンケート実施 

・随時    旗振り当番の実施、各種届出書・個別相談の対応 

第１回運営委員会だより
第２回 PTA だよりにて 

除草作業用に麦茶と紙コップを 

購入したことをお知らせしましたが 

除草作業が中止となったため 

学校へ寄付させていただきました 

令和２年９月３０日発行 

流山市立おおたかの森小学校 

ＰＴＡ会長 清野 さよ 

カード遊びの様子 



 補導員  

・６月２５日 防犯パトロール 実施 

・７月９日  防犯パトロール 実施 

・９月１０日、２４日 防犯パトロール 予定 

 

 校外委員  

・６月１７日 「防犯協力の家」について打ち合わせ 

・７月２日  「防犯協力の家」案内文書準備 

・７月２８日 「昭和シェルおおたかの森店」へ「防犯協力の家」新規登録のお願い 

       →快諾していただきました。また、日頃よりお手洗いを子ども達に貸して 

いただいているとのことでしたので、お礼を申し上げました。 

・８月２７日 「防犯協力の家」流山北小学校登録分の引継ぎに関する打ち合わせ 

       →引継ぎ件数２３軒（うち店舗５軒） 

●今年度の「防犯協力の家」登録数は流山北小学校からの引継ぎ分を合わせて 

家庭３６軒・店舗６軒でした。昨年度からの累計は家庭１００軒・店舗１６軒となりました。 

 

＜お知らせ＞ 

●通級指導教室（ことばの教室）「親の会」役員数改定について 

 今年度より通級指導教室「親の会」役員に PTA ポイントを付与しております。通級指導教室は 

人数が少なく同じ方が何度も役員を引き受けることがあるため、来年度より役員数を変更することと 

なりましたのでお知らせいたします。 

【今年度】                【来年度より】 

会長 ２名 ２ポイント 

会計 １名 １ポイント 

☆親の会とは・・・ 

流山市内の小学校６校に設置されている「ことばの教室」において、通級している子ども達が    

より良い教育が受けられるよう他校と連携し教育委員会とのやり取りを担っています。 

●分離記念行事について 

 おおぐろの森小学校との分離に向け準備を進めております。９月１日に航空写真撮影をおこないまし

た。写真はネット販売を予定しております。また、子ども達の思い出に残るよう PTA 予算で記念品を

用意し、全児童へお配りいたします。 

 

●芸術鑑賞会について 

 学校と PTA との共同開催として芸術鑑賞会を予定しております。昨年度の文化委員より候補の演目

があがっていましたが、今年度は換気やソーシャルディスタンスを確保する必要がある為、感染症対策

をしながら実施ができるよう現在企画中です。 

 

●裁縫ボランティアについて 

 １学期に募集しました裁縫ボランティアは、小学校保護者様４９名・中学校保護者様４名・地域の方

１名・中学校生徒さん５名のご協力をいただき、配膳台カバーとテレビカバーあわせて１００枚以上を

作成していただきました。早速、各教室で使用させていただいております。 

◎ご協力ありがとうございました◎ 

     
      ＜テレビカバー＞           ＜テレビカバー（奥）と配膳台(手前)＞ 

 

〈今後の予定〉 

・１０月１日より 次期本部役員選出 

 

 

会長兼会計 ２名 ２ポイント 

●次回開催日● 

第２回運営委員会 

  12 月 9 日（水） 

ヤオコー、おおたかの森駅構内フードコート 

SC、南口公園、南２号公園等を 

パトロールしました 


